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 第 ７ 号

発行：中野昭和小学校・東中野小学校統合委員会 

 

 今号では、６月１８日に開催した第 8 回統合委員会での協議状況などをお知らせします。 

 

 中野昭和小学校と東中野小

学校を統合して白桜小学校を

設置する「中野区立学校設置

条例の一部を改正する条例」が、区議会第 2 回定例会に

おいて原案どおり可決され、成立しました。このことに

より、平成２1 年 4 月 1 日に統合新校「白桜小学校」

が開校することが正式に決定しました。 

白桜小学校の開校が正式に決定しました 

 なお、この条例には、第一中学校と中野富士見中学校

を統合して南中野中学校を設置する内容も含まれてい

ます。 

 

 統合新校の校舎として使用する

中野昭和小学校の改修工事が昨年

度から始まり、来年度までの３か

年に渡って行われます。今回の統合委員会では、区の担当職員から、今年度行われる改修工事の概要

について説明を受けました。改修工事の概要は、次のとおりです。 

校舎の改修工事の説明を受けました 

 【建築工事】 

▲プールは甲羅干し部分をシート張りにします

  床の改修（教室１２室、職員室、放送室、スタジオ、

主事室）、木製建具の改修（教室出入り口、欄間等）、

黒板・掲示板の改修、給食室の改修、防火シャッタ

ーの改修、プールの改修（プール槽、甲羅干し、フ

ェンス等）、プール更衣室と用具庫の外壁塗装、焼却

炉の撤去ほか 

 【電気設備工事】 

  照明器具の改修、放送設備の改修、電話設備の改修、

火災報知設備の改修ほか 

 【機械設備工事】 

  冷暖房機器と配管設備の改修、給湯設備の改修、プールろ過設備の改修、ガス設備の改修ほか 
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 また、昨年の９月に統合委員会でまとめた施設改修に関する

意見のうち、体育館やプールの改修、壁の塗り替え、トイレの

洋式化などについては、来年度までの改修工事で実施するとの

説明がありました。 

▲普通教室は床をフローリング（木床）

にします 

 改修工事については、次のような意見が出されました。 

 ・ 新しい学校の開校に向けて、ほかの学校でやっていない

ことを取り入れていくことも必要だと思う。 

 ・ 理科室や家庭科室などの改修は、設備改善も含めて整備

をお願いしたい。 

 

校歌を制作していきます 

 校歌の制作について、前回に引き続き協議を

行いました。協議の中では、次のような意見が

出されました。 

 ・ 東中野小学校の卒業式で、子どもたちが作詞した曲を歌っていた。子どもたちの考えを大切に

して、統合新校が開校した後に、子どもたちから歌詞を募集して校歌を作ればよいのではないか。 

 ・ 両小学校で検討されている新校の教育目標なども固まりつつあるとのことなので、それらも盛

り込みながら、今年度中に校歌を制作するほうがよいと思う。 

 ・ 保護者としては、校歌のある状態で新校を開校してほしい。 

 ・ 今年開校した桃花小学校の式典に出席したが、新しい校歌を歌えるということはすばらしいと

感じた。やり方はいろいろあるが、開校までに校歌を作り上げておくことは必要だと思う。新校

が開校してから校歌を作ろうと思っても、なかなかできるものではない。 

 ・ 子どもたちの気持ちを大切にすることは当然であるが、やはり開校した時に校歌はあったほう

がよいと思う。子どもたちから新校への思いを言葉やフレーズとして募集し、それをもとに作詞

していくことはできると思う。 

 ・ 子どもたちの気持ちを新校に向けていくことも大切である。 

 協議の結果、統合新校を開校する前に校歌を制作することとし、中野昭和・

東中野の両小学校の児童から校歌の歌詞に入れたい言葉（単語・フレーズ）を

募集して、制作を依頼する専門家に参考としてもらうことにしました。また、

制作を依頼する専門家については、各委員が依頼してみたいと思う方などを提

案し、そこから事務局を通じてお願いしていくことになりました。 

 

 ４月９日から５月２日まで

の間、中野昭和・東中野の両小

学校と昭和・東中野・上高田の

３つの地域センターに応募箱を設置して、統合新校の校章デザインの募集を行ったところ、３９件の

応募がありました。 

校章デザイン募集の結果をもとに協議 

 ご応募いただいた皆様、どうもありがとうございました。 

※ 応募のあった校章デザインは、３・４ページのとおりです 
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統合委員会では、応募のあった校章デザインをもとに校章について協議しました。協議の中では、

次のような意見が出されました。 

 ・ 応募されたデザインの中に「ハト」が描かれたものがあるが、現在の中野昭和小学校の校章に

 ・ 本日この場で絞り込むのは難しいので、各委員が持ち帰って検討してはどうか。 

 協議の結果、中野昭和小学校のイメージが強い「ハト」が描かれたものは候補

にしないこととし、それ以外の応募のあったものの中から、各委員が校章にふさ

わしいと思うものを３点以内で選んで投票することとしました。各委員から投票

された校章の候補の中から数点を専門家にデザイン化してもらい、それをもとに

次回の統合委員会で改めて協議します。 

 

 中野昭和小学校副校長に人事異動があったこと

に伴い、統合委員会委員が次のとおり変更となりま

した。 

 《辞 職》   鈴木 秀治 委員 

 《委 嘱》   石出 好範 委員 

 辞職は３月３１日付け、委嘱は４月１日付けです。このほかの委員に変更はありません。 

 

 

 

※ 所 教育委員会ホー 。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

も「ハト」あるので、中野昭和小学校のイメージが強くなるのではないか。 

統合委員会委員の変更 

 

次回の統合委員会は、 
７月３０日（水） 

す。

編集・発行：中野昭和小学校・東中野小学校統合委員会 
事務局：中野区教育委員会事務局学校再編担当 

に開催する予定でTEL：03-3228-5548 FAX：O3-3228-5679 

統合委員会の会議要録は、区役 １階区政資料センターもしくは ムページでご覧になれます

 


